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Sachverhalt:

Der Landkreis Teltow-Fläming erfreut sich in den letzten Jahren vor allem im Norden des
Landkreises eines Zuzugs  insbesondere junger Familien - die Bevölkerungszahl wächst.
Damit einhergehend steigt auch der Wohnungsbedarf. Der Kreisverwaltung obliegt als untere
Baubehörde die Erteilung von Baugenehmigungen.

Ich frage die Kreisverwaltung:

1. Wie viele Baugenehmigungen wurden insgesamt in den Jahren 2010 bis 2015
beantragt, wie viele wurden erteilt, wie viele abgelehnt, wie viele wurden
zurückgezogen?

2. Wie viele Baugenehmigungen wurden  - jeweils aufgeschlüsselt nach den einzelnen
Jahren 2010 bis 2015 - an wie viele Bauherren für wie viel Quadratmeter Wohnfläche
erteilt? (Bitte aufschlüsseln nach Jahren, sowie, wenn möglich, nach Ein- oder
Zweifamilienhäusern bzw. Geschosswohnungsbau).

3. Wie viele Bauanträge wurden außerhalb des Wohnungsbaues in den Jahren 2010
-2015 gestellt, wie viele davon wurden genehmigt?

4. Wie lange dauerten die Baugenehmigungsverfahren durchschnittlich in den Jahren
2010 - 2015 vom Eingang des Antrages bis zur Bescheidung? ( bitte nach Jahren
angeben und unterteilt in Wohnungsbau und außerhalb des Wohnungsbaues)

5. Wie hat sich der Personalbestand in der unteren Baubehörde seit dem Jahr 2010
entwickelt?

6. Wie viele Überlastungsanzeigen gab es in den Jahren 2010 - 2015?
7. Hält die Kreisverwaltung die Bearbeitungszeit der Bauanträge und die

Stellenausstattung derzeit für ausreichend, wenn nein, welche Möglichkeiten sieht die
Kreisverwaltung, um diese zu verbessern?

Luckenwalde, den 29. Juli 2015

gez. Danny Eichelbaum
Vorsitzender der CDU-Kreistagsfraktion TF




